

## La Tanzanie refoule 35 Burundais vivant irrégulièrement sur son territoire

@rib News, 09/01/2014 â€“ Source Xinhua La commune de Mabanda de la province de Makamba, dans le sud du Burundi, a accueilli jeudi 35 Burundais refoulés de la Tanzanie où ils vivaient irrégulièrement, a rapporté vendredi la radio nationale burundaise. Ces personnes, composées de 18 hommes, de 16 enfants et d'une femme, ont été remises par la police tanzanienne de Kigoma à la Police burundaise de l'Air, des Frontières et des Etrangers (PAFE) sur la frontière entre les deux pays à Mabanda.

La police les a remises à son tour à l'administration communale de Mabanda qui les a accueillies au centre de transit où elles se sont ajoutées à 158 autres Burundais sans référence (dont 68 enfants, 60 hommes et 30 femmes) qui ont également refoulés de ce même pays. Les agents de l'Organisation Internationale des Migrations et ceux de la Croix-Rouge procédaient encore à l'identification de ces nouveaux refoulés le matin de ce vendredi.